
 Neue GrafikkarteErledigt

Beitrag von „crusadegt“ vom 27. September 2016, 08:46

Naja bei meiner alten Asus GTX 750TI OC konnte ich z.B. nur über den VGA Port booten... Ich
glaub jeder kennt den optischen Unterschied zwischen VGA, HDMI & DVI 

Hab dann die selbige Karte von GigaByte gekauft und siehe da alles funktioniert so wie es soll..
Da ich noch nicht weiß in wie weit und vorallem wann die GTX 1070 unterstützt wird würde ich
mal grob auf Gigabyte tippen  hab damit bislang gute Erfahrungen gemacht...
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